



## 1学期のまとめに取り組みます！

暑さが日ごとに増してきています。学校ではプール学習が始まり、子どもたちは昨年度は入れなかったプールを楽しんでいる様子が見られています。教室では、高学年のクラスを中心に、自分たちで授業を創っていきこうと、主体的に学ぶ姿が増えてきています。よいお手本として、全校に広げていきこうと取り組んでいます。

夏休みまで、あと数えるほどしかない日数になりました。どの学年も1学期のまとめに取り組み始めています。感染症対策、熱中症対策、交通安全など、保護者の皆様、地域の皆様には、引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。



### <6月の活動より>



#### <租税教室> 6年生

市役所の方を招いて、税金の大切さについて学びました。学校や消防、警察など、身近なところにも、たくさんの税金が使われていることに気づけました。



#### <防犯教室>

能美警察署の警察官を招いて、低、高学年に分けて、防犯教室を行いました。「いかのおすし」は知っているだけでなく、しっかりと守ったり、実践することが大切だと確認しました。



#### <プール学習>

5, 6年生がプールをきれいに掃除し、30日よりプール学習が始まりました。大きな声は出せないけれど、みんな楽しく水遊びしたり、泳いだりしています。



#### <救命救急法>

能美市消防本部の救命救急士を招いて、プール学習開始前に、全教員で救命救急法を習いました。子どもたちの安全を守っていきます。



#### ◆◆個人懇談会について◆◆

7月20日(火) 21日(水)に個人懇談会を行います。各学級より参加していただく時間をお知らせしました。ご参加の程よろしくお祈りいたします。

#### ◆◆夏休みの登校日について◆◆

夏休み中に、全校登校日を2回行います。8月6日(金)と8月24日(火)の午前中です。持ち物等は、夏休み前の各学年だよりをご覧ください。